
１学年だより 

～オーケストラ鑑賞会～ 
  ６月４日（火）に文化鑑賞事業のオーケストラ鑑賞に参加しました。会場の県立音楽堂に

到着すると「初めて音楽堂にはいる。」「今まで入ったことない。」と楽しみにしている様子でコン

サートホールに入りました。オーケストラの生の演奏を聴く貴重な体験となりました。 

 

 

 

  

 
～春季大会 

そして県体予選会～ 
 今週末を中心に各競技の県体予選会が行われます。１カ月

前に「部活動の日」に参加し、公式戦の観戦や参加を初めて

経験し、部活動への意欲が高まり、かっこいい先輩の姿から応

援にも熱が入った様子がうかがえました。 

 また、県体予選会に向けて、右のような３年生への応援メッ

セージをリーダー会で作成しました。 

 

 
 

 
 

 
 
 

～６月２７日は期末テスト～ 
 本日テスト範囲が発表になり、学習の計画を立てました。学習環境委員会の企画で、中間テストの学習

計画表の良い物が掲示されています。期末テストに向けて、計画的に勉強に取り組みましょう。 
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オーケストラの演奏を直接鑑賞して、楽器の説明がなかったときは、1 つの音楽としてきれいだなと思っていたけど、

楽器の説明をしてもらうと、一つ一つの楽器の音が聞こえてきて、最初よりも音の重なりが聞こえてきてきれいでした。 

音の始まりと終わりがそろっていてかっこよかったです。              ～２組 吉川稀琉～ 

春季大会を終えて、選手として出ました。終わってから、もう少し頑張れると思いました。１年生になって初めての試

合なので、これからもっとがんばりたい。県大会予選では、多分選手として出るので、本気で先輩のためにもがんばり

たい。これから一日一日練習に本気で取り組んでいきたい。           ～３組 川岸 琉也～ 

初めてオーケストラの演奏を聞いたけど、学校で聞いていたのと全く違いました。楽器の数が多かったため、様々な

音色が聞こえてきました。低い音に高い音までよく聞こえていたので、すごいと思いました。二つ目に指揮者です。指

揮者 1 人が指示を出すと、すべての楽器が合わせて音をならし、バイオリンなどの弦楽器は速く弾くところも合わせて

弾いていたことに驚きました。                       ～４組 新谷 玖都～ 

初めて大会の応援をしに行って、先輩が相手の中学校と真剣に試合をしている姿を見て、すごく感動したし、かっこ

いいと思いました。自分は応援する側だったけど、先輩方が点を入れたときは拍手をすることができました。３年生は

部活動をするのもあと少しだと思うけど、次の大会に向けて頑張ってください。    ～５組 安野 杏実恵～ 

春季大会では、試合には出られなかったけど、応援や練習の手伝い等をして頑張った。試合には負けてしまったけ

れど、次の試合には勝ちたいと思う。３年生の先輩へ、先輩との練習はすごく楽しいです。次の試合で負けたら先

輩と会えなくなるのは嫌なので、頑張りたいと思います。              ～１組 森下 鈴菜～ 

土日や平日等に分けてしっかり計画を立ててい

たり、右の計画表では、終わったところからチェ

ックを入れて確認ができています。 


